### Un temps de prière en classe avec nos élèves chaque jour...



- En se tournant vers la croix ou l'icône de la classe,
- En demandant à un élève volontaire ou au délégué de la lire, ou en la lisant soi-même
- En laissant un temps de silence après la lecture biblique pour laisser résonner le texte
- En rajoutant des intentions de prières en fonction de l'actualité
- En invitant les élèves non croyants à utiliser ce temps de méditation pour confier leurs intentions

#### Lundi 12 septembre

#### De l'Evangile selon Saint Luc

En ce temps-là, Jésus entra dans Capharnaüm. Il y avait un centurion dont un esclave était malade et sur le point de mourir ; or le centurion tenait beaucoup à lui. Ayant entendu parler de Jésus, il lui envoya des notables juifs pour lui demander de venir sauver son esclave. (...) Jésus était en route avec eux, et déjà il n'était plus loin de la maison, quand le centurion envoya des amis lui dire : « Seigneur, ne prends pas cette peine, car je ne suis pas digne que tu entres sous mon toit. C'est pourquoi je ne me suis pas autorisé, moi-même, à venir te trouver. Mais dis une parole, et que mon serviteur soit guéri!

Prions:

Pour que nous nous mettions sous le regard de Dieu et nous laissions transformer,

Notre Père...

# Mardi 13 septembre

#### De l'Evangile selon Saint Luc

En ce temps-là, Jésus se rendit dans une ville appelée Naïm. Ses disciples faisaient route avec lui, ainsi qu'une grande foule. Il arriva près de la porte de la ville au moment où l'on emportait un mort pour l'enterrer ; c'était un fils unique, et sa mère était veuve. (...)Voyant celle-ci, le Seigneur fut saisi de compassion pour elle et lui dit : « Ne pleure pas. » Il s'approcha et toucha le cercueil ; les porteurs s'arrêtèrent, et Jésus dit : « Jeune homme, je te l'ordonne, lève-toi. » Alors le mort se redressa et se mit à parler. Et Jésus le rendit à sa mère.

Prions:

Pour que, à l'image du Christ, nous sachions compatir aux souffrances de ceux que nous côtoyons, Notre Père...

# Mercredi 14 septembre

## De l'Evangile selon Saint Jean

En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème : « (...) Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. »

Prions:

Merci, Seigneur, pour ce don d'amour,

Notre Père...

# Jeudi 15 septembre

### De l'Evangile selon Saint Jean

Près de la croix de Jésus se tenaient sa mère et la sœur de sa mère, Marie, femme de Cléophas, et Marie Madeleine. Jésus, voyant sa mère, et près d'elle le disciple qu'il aimait, dit à sa mère : « Femme, voici ton fils. » Puis il dit au disciple : « Voici ta mère. » Et à partir de cette heure-là, le disciple la prit chez lui..

Prions:

En cette fête de Notre Dame des douleurs, pour tous ceux qui souffrent,

Je vous salue Marie...

# Vendredi 16 septembre

## De l'Evangile selon Saint Luc

En ce temps-là, il arriva que Jésus, passant à travers villes et villages, proclamait et annonçait la Bonne Nouvelle du règne de Dieu. Les Douze l'accompagnaient, ainsi que des femmes qui avaient été guéries de maladies et d'esprits mauvais.

#### Prions:

Pour que nous osions annoncer la Bonne Nouvelle autour de nous,

Je vous salue Marie...